
Ata da 3ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas, nas dependências do 

auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá, situada à Avenida Marechal Tito, número três mil e doze, 

aconteceram à terceira reunião ordinária anual do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Itaim 

Paulista e Curuçá. Iniciando a reunião com os Conselheiros: Manoel Gonçalves Pires, eleito coordenador para 

este primeiro semestre juntamente com Danilo Lisboa Barros na situação de secretário, Carlos Alberto de 

Oliveira, Fátima Silva Elias de Jesus, Luiz Francisco da Silva, Robson Salles da Silva, Jean Aldefran Ribeiro, Douglas 

Ribeiro dos Santos, como Conselheiros, e contamos com a presença do Sr. Valdemir Gonzaga Taveira, 

interlocutor desta Subprefeitura e do assessor técnico da Companhia de Engenharia de Tráfego (CET), Sr. Paulo 

Trindade. Os ofícios encaminhados na reunião anterior foram tramitados e viraram processos eletrônicos (SEI), 

sendo os seguintes novos ofícios despachados: Of. 015 (TID 18244865): Reclamação de via fechada_Of. 016  (TID 

18244895): pontes, viadutos e pontilhões da região_ Of. 017 (TID 18244916): FUNDURB X Tossan_Of. 018  (TID 

18244960): pontos de ônibus na Av. Marechal Tito_Of. 019 (TID 18244985): Instalação de semáforo para 

pedestres na esquina da Av. Marechal Tito x Praça Silva Teles_ Of. 020 (TID 18245016): Travessia entre faixas no 

Viaduto Rosita  Macedo de Andrade (Antigo Viaduto da China). O munícipe Leonardo M. e Silva reclama e 

solicita informações sobre estudo de impacto viário nas mediações da Rua Dama Entre Rios Verdes, decorrente 

da implantação de um empreendimento residencial com mais de 900 unidades habitacionais a ser liberado em 

breve, em resposta, o assessor da CET afirma que já existe estudo em andamento sobre o referido impacto 

viário. O mesmo solicita informações sobre verba destinada ao Parque Chico Mendes via FUNDURB/SIURB, 

esclarecido que há valores previstos e divulgados em Diário Oficial com destinação ao desassoreamento do lago 

e contenção de erosão. Conselheiros também colocaram em questão a possibilidade de canalização de um 

trecho do Córrego Rola Moça, com a probabilidade de possível ampliação de uma via que fica atrás da UBS 

Itajuíbe, com encaminhamento da proposta à CET para o estudo e posterior encaminhamento à SIURB para 

viabilidade do projeto. Ao fim, definiu-se por enviar convite para que o Subprefeito venha nos prestigiar na 

próxima reunião, que ocorrerá na última segunda-feira do mês subsequente, a fim de informar sobre ações de 

sua gestão. Sem mais assuntos a ser discutido, o Sr. Manoel Gonçalves Pires, deu por encerrada a reunião deste 

Conselho, às vinte horas e quarenta minutos, neste dia e local, eu Danilo Lisboa Barros redigi esta ATA em 

caderno onde todos os presentes leram e assinaram.  


